

## 「院長さん きいて！」への回答

「外来担当の先生が、こどもの病気や治療もわからず母親に全てきいてきます。外来担当をしないでほしいです。他のお母さんも言っていました。」

との投書に回答いたします。

このたびは、ご心配をお掛けしてしまい、誠に申し訳ありません。

今後は、治療のことは、患者さんをお呼びする前にしっかり確認するようにしてまいります。

今後とも、どうぞよろしく願いいたします。

病 院 長

## 「院長さん きいて！」 への回答

「娘は先天性疾患があり、こども病院で出産し、現在も外来で月1回診察を受けています。医療的ケアがあり、普段母1人でケアをしているため、ショートステイも利用させて頂き、とても助かっています。娘は知的障がいのある動ける医療的ケア児なのですが、こども病院の短期入所は重度心身障がいの方が対象のため、他の短期入所施設を利用してほしいと言われます。大崎市には福祉型短期入所施設はありますが、医療的ケアがあると看ご師がいないため利用できません。数年間、施設をまわり相談していますが、一向に受け入れてくれるところが見つかりません。こども病院で動ける医療的ケア児も利用できるようになれば、また介ご者の急病時など緊急時に利用できればとても助かります。」との投書に回答いたします。

ご意見をいただき、ありがとうございます。  
拓桃園の短期入所は、ご承知のように重症心身  
障害、肢体不自由のある障害児の方々を対象と  
させていただいております。

お子さんのような動ける医療的ケアが必要な  
方々をお預かりした場合に、安全に過ごしてい  
ただけるかといった面で課題があり、現在はご  
要望にお応えするのが難しい状況です。

今後、検討してまいりたいと考えております。

病 院 長

## 「院長さん きいて！」 への回答

「前回入院した際に食事が足りなかったそうです。児童食から学童食、学童食から青年食などに量を増やせるようにして欲しいです。よろしくお願い致します。」

投書を頂き、ありがとうございます。

食事に関する指示は、主治医が行いますが、何らかの理由で食事についてのご意見を伺うことができなかったものと思います。

今後もし同様のことがありましたら、直接病棟スタッフ等にお申し出いただけましたら対応したいと思います。

よろしく願いいたします。

病 院 長

～ 感謝のお言葉を頂きました ～

「防災センターの皆様、いつもありがとうございます。10年間お世話になっております。寒い中、風の中、優しく誘導してくださったり、入院中虫をつかまえてくれたり、救急の電話対応や外泊から病院に戻る時迎えてくれたり、優しい皆様のおかげで楽しく通院できています。これからもよろしく願います。」

との投書に回答いたします。

ご丁寧にお礼の投書をいただき、ありがとうございます。

防災センターの委託業者に伝えましたところ、大変喜んでおり、励みにして日々業務に取り組んでいるとのことでした。

今後も、皆様に心地よくお過ごしいただける

ように努めてまいります。

病 院 長